

Une toute nouvelle entreprise fait son apparition dans la Vallée-de-la-Gatineau pour l'autocueillette. **La Fraisière de la Rivière Gatineau**, située sur le chemin Godin à Déléage, sera opérationnelle cet été!

La propriétaire, Nina Langevin, s'est donné comme objectif d'offrir une variété de petits fruits sur une période de plusieurs mois au cours de la saison.

Un kiosque de vente sera aussi disponible pour la population locale, les villégiateurs et touristes.

Après quelques années d'absence dans la Vallée-de-la-Gatineau, c'est le retour d'une entreprise qui permettra l'autocueillette de fraises. Tout est prêt pour le lancement cet été et la propriétaire déborde d'idées et de projets pour les années futures.

Bonne réussite à cette nouvelle entreprise.

